

RESUMEN CURRICULAR

Datos de identificación de la o el aspirante

Auda Verónica	García	Méndez
---------------	--------	--------

Nombre completo

Apellido paterno

Apellido materno

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, otro (pondere, no exceda el espacio)

Soy Licenciada en Turismo egresada del Centro Universitario de Ciencias Económico Administrativas de la Universidad de Guadalajara.

Dentro de mi formación académica también he participado en talleres y diplomados que se basan en el desarrollo del capital humano así como en las habilidades de liderazgo y equipos de alto rendimiento.

"Formación de Instructores" fue un taller diplomado impartido por ProCoaching que me ayudó a crear, desarrollar e impartir cursos de capacitación, además fue la base para la certificación que en el 2015 me otorgó la Secretaría de Educación pública junto con el Instituto CONOCER en el estándar de competencia laboral EC0217 que avala la impartición de cursos de formación humana de manera presencial y grupal.

Otro diplomado importante dentro de mi formación es "Lider Coach" ya que pude desarrollar habilidades basadas en la comunicación de alto impacto para lograr equipos de trabajo con alto desempeño así como habilidades de liderazgo y retroalimentación efectiva.

"Negociación efectiva" fue un diplomado impartido por el Instituto de Teleservicios donde se desarrollaron habilidades de comunicación para mejorar la negociación y hacerla no solo efectiva sino también eficiente.

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados (pondere, no exceda el espacio)

Mi desempeño laboral inicio en Credomatic de México SA de CV institución financiera que actualmente ya no labora en México.

El primer cargo que desempeñe en esta empresa fue en el 2008 como ejecutiva de Contac Center con una jornada reducida de trabajo ya que aun era estudiante.

A la par de mis funciones en Credomatic participé en el IEPC del Estado de Jalisco como Capacitador Asistente Electoral en el proceso local ordinario del 2008 al 2009 y en el 2011 al 2012.

Como parte de mis actividades en el IEPC estaba el visitar, convencer y capacitar a los ciudadanos funcionarios de casilla para la recepción del voto, el conteo y la entrega de documentación y reportería de la jornada electoral.

Para el 2013 desempeñe funciones ya de tiempo completo en Credomatic como Especialista de Capacitación y mis funciones se basaban en el diseño y desarrollo de cursos y manuales de inducción para los nuevos ingresos así como en la organización e implementación de campañas motivacionales y eventos anuales para establecer un mejor clima laboral y reconocer el esfuerzo de los colaboradores.

Jalisco

Guadalajara

7

Diciembre

17

a

de

de 20

Estado

Municipio

Auda Verónica García Méndez

Versión Pública. Eliminada información dentro de 1 renglón. Fundamento legal: artículos 21.1, fracción I, y 26.1, fracción IV, 89.1, fracción I, inciso b) de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Jalisco y sus Municipios; Puntos trigésimo octavo, fracción I y II, cuadragésimo octavo, quincuagésimo de los Lineamientos generales en materia de clasificación y desclasificación de la información, así como para la elaboración de versiones públicas y Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Jalisco y sus Municipios.

Nombre y firma de la o del aspirante a consejero electoral

Los datos personales proporcionados al Instituto Electoral y de Participación Ciudadana del Estado de Jalisco, serán tratados conforme al aviso de confidencialidad publicado a través de la página de internet www.iepcjalisco.org.mx.